

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
LICENCIATURA EN CIENCIAS Y EDUCACIÓN AMBIENTAL
IDEAD BOGOTA –CREAD TUNAL- EDUCACIÓN
NOMBRE: ALEXANDRA RAMIREZ SANA
CÓDIGO: 084651302013- GRUPO 1
VERTEBRADOS
TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA: DEPREDADORES PREHISTORICOS- AVEZ DEL TERROR

TITULO: AVEZ DEL TERROR
1. RESUMEN (450 palabras máximo)
<p>Hace miles de años atrás, en las eras antiguas , existió una especie que domina el planeta, los dinosaurios ellos gobernaron por millones de años el planeta, hasta que un día de una forma inexplicable desaparecieron, se dicen muchas cosas sobre esta desaparición, de los dinosaurios, luego los mamíferos reinaban en la tierra, pero en américa del sur gobernaba el depredador más, peligroso conocido como el ave del terror, esta ave era enorme y parecida a las aves de rapiña, era un ave carnívora, el descubrimiento de esta ave fue gracias, a los fósiles que se encontraron de esta ave, al principio no sabían que se trataba de un ave, hasta qué se dieron cuenta que sus huesos eran huecos. Esta ave poseía una cabeza enorme, un pico afilado, con este pico podía desgarrar la carne, con mucha precisión como un cuchillo, el quelenque era muy ágil, rápido y con una fuerza en su pico, poseía grandes músculos, su cabeza la utilizaba como un hacha, atravesando la carne y hasta los huesos, era un temible asesino, mediante un estudio se dieron cuenta que su pico superior era hueco, distinguía lo que pasaba a su alrededor por medio de su oído por eso era tan rápida. Esta ave era un gran cazador, era un carnívoro activo no tanto carroñero, ya no utilizaba su sentido del olfato, consumía de kilogramos de alimentos, pero su extinción fue gracias a la erupción de un volcán, estas aves poseían parte d su pico superior era hueco para comunicarse entre ellas, también eras picos filosos y letales, poseían patas largas que les permitía, recorrer grandes distancias siendo muy rápidos. Esta ave era nativa del sur de américa, siendo su más poderoso depredador, luego emigro al norte de américa donde se encontró con animales pequeños con nuevos depredadores, ya sus presas, debían ser compartidos con otros animales y por primera vez había diferentes aves del terror tenían diferentes tamaños, su forma de cazar partía de una mordida letal, hasta lograr que el animal se desangrara y muriera, sus depredadores los lobos y los felinos, estos evitaban las aves adultas pero era diferentes sus huevos y sus crías pequeñas, esta ave perduro en norte américa mas de tres mil años sobreviviendo y perdurando. Gracias a su rapidez, su enorme cabeza y pico, su capacidad de resolver problemas, esta ave podía deducir los peligros y formas de caza. Aunque en américa del sur no tenía depredadores en norte américa si, incluyendo modos de caza y de defensa especialmente con sus crías, a pesar de esto pudieron mantenerse más de tres mil años.</p>

2. VALORACIÓN CRÍTICA (250 palabras máximo)

En el reino animal, un grupo de animales grandiosos, logro poseer una habilidad increíble, el poder volar, aun que tuvieron que sacrificar sus articulaciones superiores para lograrlo, la oportunidad de planear en el cielo y mantenerse suspendido vale la pena, estos animales tuvieron un proceso de evolución, desde la pre historia, donde poco apoco se adaptaban a su medio y su cuerpo sufrió unos cambios que les permitió volar, ganaron habilidades en los sentidos de la vista y el oído los hicieron más agudos, pero no desarrollaron el sentido del tacto, el olfato y el gusto.

En la antigüedad se conoció un ave, que gano el lugar de depredador letal, gracias a sus características físicas, poseía la habilidad de recorrer grandes distancias, muy rápidamente, era un ave ágil que vivía en sur américa, conocida por poseer instintos agudos los cuales permitían que pudieran resolver problemas, básicos, poseían un enorme pico con filo de cuchillo y hueco, para comunicarse por medio de sonidos, también unas patas largas que facilitaban su desplazamiento haciéndolos resistentes y rápidos,

Al momento de alimentarse estas aves, consumían otros animales, eran carnívoras, sus presas no tenían oportunidad y ellas no tenían depredadores cerca, así ellas fueron los depredadores letales de esa época por más de tres mil años. Sus picos eran capaces de perforar carne y huesos, un mucha precisión y agilidad.

De acuerdo con lo anterior si estas aves se hubieran ubicado en este territorio, habrían sobrevivido un poco más, ya que a partir de su inmigración a norte américa, fue donde conocieron a sus depredadores los cuales los obligaban, a abandonar sus presas y limitar su fuente de alimentación, grandes y letales aves, que encontraron la forma de mantenerse por muchísimos años con vida.